

RAZONES Y PASIONES

ELISA
ALANÍS

@elisaalanis
Facebook: Elisa-Alanis-Zurutuza



Alfredo y el mazo morenista

Echaron la casa por la ventana. Se dieron cita “las corcholatas” de López Obrador en Toluca. No hay tregua. La campaña permanente no solo continúa, sino que se intensifica.

Pasamos 2018 y siguió la jornada de 2021. Luego, la consulta popular para el no enjuiciamiento a ex presidentes. Después, la revocación de mandato que se tradujo en la propaganda de ratificación. Más tarde, 2022 y ya estamos en el proceso de cambio presidencial del 24, haciendo escala por las elecciones

de Estado de México y Coahuila del próximo año.

Morena-gobierno va por todo. Va por la joya de la corona, por Edomex. Miembros de la autodenominada cuarta transformación la llamaron “la madre de todas las batallas”.

¿Hay duda de cómo actuará el gobernador Alfredo del Mazo? ¿Seguirá los pasos de los revolucionarios institucionales (hasta que no lo son) Aysa, Pavlovich, Ordaz, Murat y Fayad? Su dudosa trayectoria lo hace un personaje vulnerable.

Es uno de los funcionarios que aparece en la extensa red de corrupción de la investigación periodística de la *estafa maestra*. Desde Banobras, su nombre fue pieza clave para los desvíos de recursos consignados en el reportaje.

Es uno de los tejedores del impresentable priismo de cuates. Es un hombre que guardó silencio cuando el fiscal general de la República dejó de perseguir a la madre de su esposa, mientras encarceló injustamente a Alejandra

Cuevas. Dio la espalda a la mamá y a la hermana de su suegra. Así los señores de la familia política.

Es un digno sucesor de Enrique Peña Nieto. Es uno de los políticos de siempre, otro más, que el obradorismo no ha tocado. Por ello, difícilmente se moverá. El problema para el mandatario mexiquense es que Andrés Manuel no es el único que lo conoce. Y las luchas y rupturas dentro de los partidos y fuera de ellos serán intensas.

Aquí entre nos

Dirán misa desde la mañana y “las corcholatas” repetirán el sermón, pero eso que están haciendo “en sus ratos libres” (como si dejaran

de ser funcionarios públicos en algún día u hora) se llama promoción electoral.

Bueno, Monreal declaró ayer, como no queriendo, que el evento del domingo organizado por Morena fue un acto anticipado de campaña prohibido por la Constitución.

¡Agárrense! Como diría AMLO. Que esto apenas comienza. ■

Es uno de los tejedores del impresentable priismo de cuates